



Isabel Rodríguez: “La Feria de Abril es un motor económico importante de Sevilla”

Sevilla, 26 de abril de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado que “La Feria de Abril es un motor económico importante de Sevilla, además de un momento, para los sevillanos y sevillanas, de disfrutar, compartir y celebrar lo que representan sus tradiciones y sus raíces”.

Isabel Rodríguez, que ha visitado la caseta municipal y otras casetas del ferial acompañada del alcalde de Sevilla, Antonio Muñoz, ha añadido que “mostrar lo mejor de esta Feria al mundo es fundamental, por eso agradezco la labor de los medios de comunicación y de los empleados públicos por garantizar todos los servicios, así como el trabajo de los agentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad por hacer posible su normal desarrollo”.





Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139